

Bericht des Kassierers 2017

Es folgt die Schilderung der finanziellen Entwicklung des Vereins im Jahr 2017 in Kurzfassung

Zunächst zur Vermögensentwicklung des Vereins im Jahr 2017

Das Vereinsvermögen, d.h. das Barvermögen auf dem Vereinskonto, hat sich im Jahr 2017 von **29.669 €** auf **63.107 €** erhöht. Dies entspricht einer prozentualen Zunahme von rd. 112,7%.

Auf der Einnahmenseite verbuchten wir im Jahr 2017 **46.614 €** und auf der Ausgabenseite **13.287 €**.

Gerne nenne ich hier die größten Beträge bei den Einnahmen.

Diese waren im Jahr 2017:

1. Spenden in Höhe von insgesamt **5.531 €**

Die größten Einzelbeträge: 500 € Eheleute Born

500 € Eheleute Hainz

Die Restsumme von 4.531 € setzt sich aus einer Vielzahl kleinerer Beträge zusammen. Der Verein bedankt sich hierfür herzlich.

Ein besonderes Dankeschön geht auch in diesem Jahr an die Geburtstagskinder und Jubiläre, die auf Geschenke verzichtet haben und Ihre Gäste baten, unserem Verein eine Spende zukommen zu lassen.

2. Weitere Einnahmequellen waren die Verkaufserlöse der Stände auf den Märkten in Hofheim. So wurden an vier Ständen (Altstadtfest, Sommernachts-, Gallus- und Adventsmarkt) **5.412 €** eingenommen.

3. An nächster Stelle rangieren die Mitgliedsbeiträge in Höhe von **1.538 €**.

4. Der Verkauf von Kunsthandwerk aus BF erbrachte **1.162 €**.

5. Kurz vor Ende des Jahres 2017 konnten wir die Zahlung des Zuschusses für den Neubau der Schule von Goursampa in Höhe von **32.175,61 €** durch das Ministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) verbuchen.

Auf der Ausgabenseite steht in 2017 an erster Stelle die Zahlung der 1. Rate der Baukosten in Höhe von 10.048 € an OCADES. Der Restbetrag der Ausgaben in Höhe von 3.239 € setzt sich aus kleineren Beträgen zusammen.